
SINOPSE DA DÉCIMA TERCEIRA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA 2021

DO COLEGIADO DO CAMPUS ITAJAÍ DO IFSC

23/09/2021    Início: 16h06   Término: 18h10

REUNIÃO NA ÍNTEGRA: https://youtu.be/hm6W-487W4U

Aos vinte e três dias do mês de setembro de 2021, na presença dos senhores membros do Colegiado
do Campus Itajaí, Luis Fernando Pozas, Wagner Cabral Mehl, Ana Elisa Ferreira Schmidt, Eduardo
Aquino Hubler, Cristiele Aparecida Petri, Thiago Pereira Alves, Roberta Nara Sodré de Souza,
Rafhael Marcelino, o Presidente senhor Luis Fernando Pozas conferindo o quorum às 16h06, iniciou
a reunião com o informe sobre o aniversário do IFSC, 112 anos e do evento que participou a convite
da Marinha no dia 20/09, chamado “Mares prósperos”, um projeto da Marinha para os próximos 15
anos, visando a capacitação de pescadores, limpeza e manutenção ambiental. Amanhã (24/09)
haverá uma reunião sobre a possibilidade de participar num curso FIC de energias renováveis (160h).
Os professores envolvidos deverão analisar a proposta. Cristiele, com a palavra, falou sobre a semana
do planejamento, onde foram realizados dois eventos, com a participação além dela, do DG, DAM e
ASDG e vai disponibilizar a gravação. Conta com vários links com entrevistas sobre o assunto e que
são bem pertinentes para implementar algumas práticas exitosas no campus. Roberta, comentou que
a finalização do semestre e a escolha do calendário acadêmico torna apressada a apreciação do
documento nesta reunião. Observou que os CACs, teriam que ser publicados até 30/11 e questiona a
pressa e se poderia ficar para o retorno das férias, para a apreciação detalhada dos ensaios
apresentados e solicita prorrogar a pauta, diante de tantas demandas em função dos conselhos que
estão ocorrendo. O Presidente passou a palavra à Chefe do Departamento, Ensino, Pesquisa e
Extensão, Prof. Ana Elisa, para explicar sobre os pontos a serem apreciados a respeito do CAC
2021-2, a qual informou que o encaminhamento seria a escolha entre os ensaios e que os dois pontos
de pauta são coisas distintas, pois estamos prestes a virada do semestre e que a publicação não tem
relação com as decisões necessárias à definição do próximo semestre.

PAUTA:

1) Aprovação CAC 2021-2 (com flexibilização dos 200 dias letivos com inicio em 13.Out.2021;
encerramento em 18.Mar.2022 com um total dias letivos de 91 dias, e serão necessários alguns
sábados letivos obrigatórios (marcados com fundo branco) e alguns opcionais (marcados com fundo
marrom); A SNCT se realizará de 9 a 11/11/2021, em função dos calendários desajustados saiu do
mês outubro. Destacou que os conselhos intermediários ocorreriam de 13 a 17/Dez/2021 com recesso
compulsório de 17 a 30/12/2021. E 31 de janeiro 22 já teria o primeiro dia letivo assim os conselhos
finais ficariam de 14 a 18/Mar/2022, sendo que dia 10 de março seria limite para inclusão das notas
dos integrados, no entanto durante os conselhos devem haver as aulas assíncronas, para contabilizar
os dias letivos nos dias de conselho. Para os demais cursos a data de registro de nota será mais
estendida, os quais poderão ter atividade letivas antes dos conselhos. No “quadro verde” tem a
especificação de quais UCs serão destinadas aos sábados letivos. As datas de ingresso e matrículas
serão passadas nos calendários descritivos mas já estão estabelecidas em resolução, não tendo
alterações. Cristiele ficou em dúvida em relação aos sábados letivos opcionais, se houver alguma
atividade presencial sendo necessário apoio administrativo, e também se o recesso compulsório será
para os TAES e sobre as atividades pedagógicas e administrativas. Ana explica que em relação ao dia
11 não teremos a semana pedagógica, e sim dois dias pedagógicos, um no dia 24/09 (antes do início
das férias) e o outro dia 11/10 que é o primeiro dia após o retorno. Este ponto de pauta é distinto do
segundo, e é possível alterar alguns dados. E os ensaios são apenas indicações, uma consulta, e
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depois que passar nas instâncias do CODIR voltará aos câmpus para estabelecer as datas internas.
Mas reforça que este ponto 1 deve ser aprovado hoje. Sobre a dúvida em função dos sábados letivos
opcionais, como o calendário só tem 91 dias letivos, para algumas UCs, pode ser pouco para fechar o
conteúdo e para isso terá a previsão de sábados opcionais. Sobre o recesso, foi uma discussão da
perspectiva para os docentes da forma como será feita a compensação. Eduardo Hubler, sobre o CAC
2021/2 está razoável, mas lembra sobre o fracionamento das férias. Sobre os dias pedagógicos
assevera sua preocupação com a efetiva participação dos docentes. Cristiele concorda no chat “Estou
a 12 anos no IFSC nunca o recesso foi obrigatório. Não sou favorável a isso(...)” Prof. Eduardo
Hubler comentou que férias docentes iniciadas em período de recesso é uma excrescência e violência
com a categoria docente. Ana esclarece que a PROEN trouxe para apreciação, não está relacionado
com 2021/2 e é relativo a 2023, está correta a necessidade dessa discussão. Roberta, com a palavra,
comenta que pela sua experiência de quase 30 anos com conselhos de classe, nunca viu conselhos
com 5 dias. Sugere redução dos dias de conselho e ampliando os dias letivos, e que o conselho não
exceda a 3 dias. Ana Elisa comenta no chat que “a proposta do calendário 2021-2 foi repassada a
todos os coordenadores a mais de um mês para discussão com colegas e pares” e pergunta qual seria
a proposta. Prof. Roberta sugere que 2 dias para lançar notas é muito tempo e deveria ser anterior ao
dia que ocorre aquele conselho. Com o calendário suprimido fica difícil proporcionar uma
recuperação, pondera. Ana informa que ja vinha conversando nos conselhos de classe, essa questão
do processo, duração, instrumentos, e que vai interferir no início de 2021/2, além disso, afirma que
não se quer impor, mas nesse momento, pelo menos, é necessária uma previsão. E, como ainda não se
passou por uma revisão, se trouxe os usuais 5 dias, o que é passível de revisão, reafirma.. E, assim,
reunidos no inicio de 2021/2 para rever a duração necessária para o conselho. Hoje se torna
obrigatória a demarcação de datas previstas. Com relação aos dois dias pedagógicos, estão
regulamentados. Nesses dias não vai haver evento planejado pela chefia DEPE. Ao final do período
letivo 2021/2 não são obrigatórias, mas são necessárias para o RA fazer a virada do semestre.. O
trabalho das coordenações, RA e chefia DEPE são intensos para processamento das matrículas e
ingresso. Todo trâmite interno é feito nesse momento e uma semana não é suficiente, além disso não
haverá semana pedagógica, completa.. Thiago, questionou se o professor que conseguir fechar o
conteúdo em 91 dias, teria que fechar ou cumprir a carga horária, e se a compensação do recesso,
poderá ser feita nos sábados. Concorda com a|Roberta para conselhos 20, 21 , 22, e 23/12 e 29 e
30/01/22 e se poderia remanejar para agosto 18 e 19 e dia 11/10 e 18 e 19/08/22 , combinar as
datas. Ana diz que não é possível. Nos ‘quadradinhos rosa’ é obrigatório para atividades pedagógicas,
o mesmo para agosto/22. Tem receio em remanejar conselho intermediário e não cumprir em apenas
4 dias. Ana responde que é necessário o cumprimento da carga horária mínima anual. Os sábados
letivos podem ser usados para compensação do recesso para os docentes e, para os TAES, não
saberia responder. Davi, sobre a questão dos TAES, com relação ao recesso de forma compulsório ou
seja obrigatória, informa que nos últimos anos os TAES optaram por não fazer o recesso, e acha
inviável a forma “compulsória” proposta. Justifica que esse tipo de compensação (hora por hora) se
torna longa, pois só podem repor 2 horas por dia. É preciso repensar num novo modelo de
compensação, dando exemplo de um plano de atividade o que conclui que seria melhor para
compensar, ponderando que geralmente nesse período de recesso há baixa atividade adminsitrativa no
IFSC. Ana comenta que contabilizando para os TAES seriam 24 horas e se teria 18 semanas dando
menos de 2h semanais para serem compensadas. Davi comenta no chat são 5 dias (30h). Pozas fala
sobre as possibilidades de acatar as sugestões e propões encaminhar para a gestão. Roberta comenta
ainda que algumas das suas proposições não avançaram. Ana reitera que já era planejado, mas assim
que houver o retorno trará novamente para discussões e as sugestões serão bem vindas. Cristiele
informa que, sobre as horas de compensação, o Ministério da Economia sempre emite uma portaria,
era em cima das 6h mas não temos a certeza para esse ano se será 8h e concorda com Davi que 32
horas de compensação é bem complicado para os TAES e sugere que a DGP deveria ter conversado
com a PROEN antes de enviar essa proposta. Prof. Ana informa pode ser feito um encaminhamos a
PROEN e trazer de volta para a discussão esse ponto, concordando que há pertinência. Prof. Hubler
levanta uma dúvida a respeito da proposta de 4 dias em mais e questiona onde foram alocado e



aqueles 29 e 30 seria possível alocar para 18 e 19/08 que estão previstas atividades pedagógicas.
Prof. Pozas sugere a Prof. Ana para apresentar o CAC editável e já ir trabalhando on line no mesmo.
Davi explica que colocou no chat que seria importante a gestão conversar com a PROEN e nova
Gestão do Gabinete sobre um modelo de compensação, pois esses dias de recesso, que são dias “
leves” de atividades para o IFSC, é bom o recesso e para os servidores também é salutar para estar
com suas famílias, mas que o modelo atual de compensação não é favorável. Um Plano de trabalho é
melhor do que carga horária comprovada. Pozas se compromete em conversar com a gestão a
respeito. E, respondendo ao Hubler, Ana concorda com Hubler que está faltando calcular os 4 dias de
maio que pertence ao CAC 2021-2. Jessica lembra que férias é no ano civil 45 dias. Hubler não pode
iniciar férias em feriados. Ana teria que iniciar dia 30/12. Jessica não pode… pois os 4 dias devem
estar em 2021. Proposta de 9 a 11 de semana pedagógica… Thiago será ruim, mas pode jogar esses
4 dias + 29 e 30 - jogar esses 6 dias no final do semestre em março. Ana.. mas precisamos cumprir
os 45 dias de férias no ano. Ana vamos votar apenas inicio e término 2021/2 e SNCT e deixar as
demais datas para discussão posterior. Pozas concorda e já marcando a próxima reunião para solução
desse impasse. Jéssica sugere usar um sábado letivo. O Presidente coloca então em votação:INICIA
13/OUT SNCT 11, 12 e 13/NOV FINALIZA: 18/MAR - Rafhael Marcelino de acordo; Eduardo
Aquino Hübler de acordo; Davi Iahn de acordo; Roberta Nara Sodre de Souza de acordo; Wagner
Cabral Mehl de acordo.

02 ) ASDEPE - Chefe DEPE, lembrou que na penultima reunião trouxe a apreciação da cessão
temporaria da servidora Roseane de Lages. Como sugestão à época foi feito um formulário de
consulta aos servidores, o queal sofreu alterações e tendo uma segunda versão e durante o período
houveram 3 manifestação de interesse, uma manifestação foi de uma servidora em Termo de
Cooperação Técnica e a área de atuação (nutrição) não está de acordo com o perfil para a assessoria
DEPE. A segunda pessoa, servidor do campus, mas dias após procurou a Chefia DEPE que estaria
em licença capacitação e não teria a qualificação e aprendizado para assumir a ASDEPE, e a terceira
manifestação foi da própria servidora Roseane que também preencheu o formulário. Ana acrescenta
que o Campus Lages, irá manter a docência no seu campus de origem, e a cessão parcial na ASDEPE
Itajaí, e durante a consulta ao campus Lages ouve entendimento que a cessão é viável para os dois
campus. Pozas comenta que o cenário não mudou e coloca em votação: Hubler comenta que foi
saudável a postura da DEPE em fazer essa consulta e acredita que a servidora vem a somar no
campus. E o movimento foi importante para sempre se consultar potenciais servidores do próprio
campus. Em votação no chat: Aprovar cessão temporária parcial para função ASSDEPE, Rosane
Aquino, pelo período de um ano. Davi Iahn, “abstenho meu voto”; Eduardo Aquino Hübler, de
acordo; Wagner Cabral Mehl, de acordo; Ana Elisa Ferreira Schmidt, de acordo; Roberta Nara Sodre
de Souza, contrária; Rafhael Marcelino, de acordo.

O Presidente agradece a presença de todos e encerra a reunião as 18h04min.

Foi anexada a ata a cópia do Chat, haja vista algumas quedas da conectividade



ANEXO:  CÓPIA DO CHAT|:

[15:54] Fernanda Fernandes: Boa tarde!

[15:55] LUIS FERNANDO POZAS: oi Cris

[15:55] LUIS FERNANDO POZAS: oi FEr

[15:55] PATRICIA OLIVEIRA REBELO LEITE: boa tarde

[15:58] Eric Kreff: Sim

[15:58] LUIS FERNANDO POZAS: obg eric

[15:58] Eric Kreff: Ok

[15:58] THIAGO PEREIRA ALVES: invasão alienígena?

[15:58] THIAGO PEREIRA ALVES: teve um caso aí no Brasil recente

[15:59] Fernanda Fernandes: Na Roda já tivemos... Bem triste...

[16:01] Eric Kreff: Vcs vão falar sobre a volta do presencial?

[16:01] Eric Kreff: Sou do RP1

[16:01] Roberta Nara Sodre de Souza: Boa tarde a todos

[16:02] CRISTIELE APARECIDA PETRI: Lembrando que hoje temos aniversariante. Viva o
IFSC!!! 112 anos.

[16:02] Eric Kreff: Ok, obrigado

[16:04] Jose Mauricio Lisboa Bello: Boa tarde a todos

[16:05] PATRICIA OLIVEIRA REBELO LEITE: SIm

[16:06] Davi Iahn: boa tarde

[16:06] Davi Iahn: opa

[16:06] PATRICIA OLIVEIRA REBELO LEITE: Valter Moreira é estudante de Aquicultura

[16:06] LUIS FERNANDO POZAS: jpoia... obg pati



[16:06] Davi Iahn: terminou hehe

[16:06] Davi Iahn: bora voltar ao batente

[16:06] PATRICIA OLIVEIRA REBELO LEITE: ja tem quorum

[16:06] CRISTIELE APARECIDA PETRI: TAES, ok!

[16:08] CRISTIELE APARECIDA PETRI: recebemos o e-mail hoje com o convite!

[16:11] Roberta Nara Sodre de Souza: ✋

[16:11] Gabriel Lisboa Prestes: boa tarde, meu nome é Gabriel Lisboa Prestes, sou representante do
RP2. vocês vão discutir o retorno da presencial?

[16:13] Roberta Nara Sodre de Souza: ✋

[16:14] CRISTIELE APARECIDA PETRI: Gabriel, na semana passada foi aprovado o acionamento
da fase 2. Fique atento as informações repassadas pela coordenação do seu curso.

[16:14] LUIS FERNANDO POZAS: tb a notícia

[16:14] LUIS FERNANDO POZAS: será veiculado

[16:14] LUIS FERNANDO POZAS: acredito que já saiu...

[16:14] Gabriel Lisboa Prestes: eu vi no instagram do ifsc que o acionamento da fase 3 foi liberado,
procede?]

[16:14] LUIS FERNANDO POZAS: foi autorizado com alguns condicionantes

[16:15] LUIS FERNANDO POZAS: e não para todos os campus... tem algusn passos ainda

[16:15] Gabriel Lisboa Prestes: e para o nosso campus?

[16:15] Ana Elisa - ITJ: ✋

[16:15] LUIS FERNANDO POZAS: ainda vai levar um tempo a fase 2

[16:15] LUIS FERNANDO POZAS: ops

[16:15] LUIS FERNANDO POZAS: a fase 3

[16:15] LUIS FERNANDO POZAS: nem entramos ainda na 2

[16:15] Gabriel Lisboa Prestes: meu deus do céu

[16:15] CRISTIELE APARECIDA PETRI: Noticia sobre a fase 2

[16:15] CRISTIELE APARECIDA PETRI: https://www.ifsc.edu.br/web/campus-itajai/noticias

[16:17] Roberta Nara Sodre de Souza: isso

[16:20] Roberta Nara Sodre de Souza: Mas  fim o Consup já definiu dia 18/03, certo?

[16:21] CRISTIELE APARECIDA PETRI: Sugestão - eu havia compreendido que seria a escolha



entre um ensaio e outro. Um esclarecimento junto com a pauta auxiliaria.

[16:26] Eduardo Aquino Hübler: ✋

[16:27] Roberta Nara Sodre de Souza: ✋

[16:27] CRISTIELE APARECIDA PETRI: ✋

[16:28] LUIZ HENRIQUE CASTELAN CARLSON: Por favor, quem são os representantes
discentes presentes na reunião?

[16:28] LUIS FERNANDO POZAS: hubler, roberta

[16:28] LUIS FERNANDO POZAS: tiago suplente

[16:29] LUIS FERNANDO POZAS: thiago, desculpa

[16:29] Roberta Nara Sodre de Souza: discentes são os estudantes

[16:29] LUIS FERNANDO POZAS: ah, desculpaaa... kk.. li rapido

[16:29] Roberta Nara Sodre de Souza: `seria o Rafael isso?

[16:29] LUIS FERNANDO POZAS: rafhael

[16:32] LUIS FERNANDO POZAS: Ana, explica o porquê da pauta dividida em dois itens... qual a
diferença entre os itens de pauta

[16:32] CRISTIELE APARECIDA PETRI: ✋

[16:33] Roberta Nara Sodre de Souza: Hubler levantou antes de mim , tranquilo aguardo

[16:35] CRISTIELE APARECIDA PETRI: ✋

[16:35] THIAGO PEREIRA ALVES: dia letivo = instituição funcionando plenamente.

Pode ser em ANP, pode ser presencial

[16:36] THIAGO PEREIRA ALVES: se tiver atividades presencial e necessitar de apoios
administrativo os TAEs envolvidos deverão ali estar

[16:36] Eduardo Aquino Hübler: mudo?

[16:36] PATRICIA OLIVEIRA REBELO LEITE: está sem som

[16:36] Roberta Nara Sodre de Souza: sem som

[16:36] Fernanda Fernandes: Sim,

[16:36] THIAGO PEREIRA ALVES: o recesso sempre ocorreu para os TAEs

[16:36] THIAGO PEREIRA ALVES: agora que está sendo universalizado

[16:36] THIAGO PEREIRA ALVES: para docentes e TAEs

[16:36] CRISTIELE APARECIDA PETRI: o recesso não era compulsório e sim opcional.



[16:37] THIAGO PEREIRA ALVES: sim, o recesso é tipo ponto facultativo... que por sinal, sempre
foi usado por todos

[16:37] THIAGO PEREIRA ALVES: e todas

[16:37] Davi Iahn: tiago recesso dos TAEs sempre teve de ser compensado, só pra esclarecimento

[16:37] CRISTIELE APARECIDA PETRI: eu por exemplo não tenho interesse em compensar 40h
de trabalho

[16:38] CRISTIELE APARECIDA PETRI: compulsório me dá a entender que todos deverão fazer.

[16:38] Davi Iahn: exato compensar os dias de recesso não é tão simples quanto parece

[16:38] Davi Iahn: quando se pode apensar compensar 2 horas por dia...

[16:38] Roberta Nara Sodre de Souza: Mas é uma opção essa escolha desses dias , ou já foi definido
?

[16:38] THIAGO PEREIRA ALVES: estou a 11 anos no IFSC, sempre funcionou o recesso com
compensação para os TAEs, e sempre fluiu bem

[16:38] Roberta Nara Sodre de Souza: Muitas situações complicadas mesmo

[16:38] THIAGO PEREIRA ALVES: quem quer usufrui, quem não quer não usufrui

[16:38] Davi Iahn: isso é, mas muita gente não faz viu

[16:39] Davi Iahn: mas de certa forma funciona bem sim

[16:39] Davi Iahn: porém esse funciona bem é que é relativo, o que funcionaria ou não funcionaria
bem?

[16:39] Roberta Nara Sodre de Souza: Por isso penso que precisamos de mais tempo para olhar
melhor outras possibilidades , se não da pra 2021-2 , da para 2022

[16:39] CRISTIELE APARECIDA PETRI: Mas o recesso era opcional e não obrigatório. Como bem
colocou o Davi nos temos ponto eletrônico e nos permite 2h por dia.

[16:39] Davi Iahn: o modelo de pagamento hora por hora faz com que cada vez menos pessoas
queiram na verdade

[16:39] Roberta Nara Sodre de Souza: Algumas escolhas e 2021-2 podem influenciar 2022-1

[16:40] THIAGO PEREIRA ALVES: Ao menos agora os docentes também podem ter esta opção...
até o ano passado, nós éramos obrigados e tirar férias neste período de recesso

[16:40] THIAGO PEREIRA ALVES: sem poder ter a oportunidade de escolha

[16:40] Roberta Nara Sodre de Souza: Verdade THiago , para os docentes foi ganho

[16:40] JESSICA DE AGUIAR FRANCA: A gente não tem opçãonenhuma sobre as férias, né
Thiago

[16:40] THIAGO PEREIRA ALVES: é verdade Jessica



[16:41] LUIS FERNANDO POZAS: Ana, já está autorizado

[16:41] LUIS FERNANDO POZAS: para compartilhar tela

[16:42] Roberta Nara Sodre de Souza: Esses ensaios podem ser indicados alterações , ou fica
enrijecido nos dois ?

[16:45] JESSICA DE AGUIAR FRANCA: Ana: Fechar o conteúdo ou fechar a carga horária?

[16:46] CRISTIELE APARECIDA PETRI: obrigada, Ana.

[16:46] JESSICA DE AGUIAR FRANCA: Ana: Essa compensação pode ser feita nos sábados
letivos?

[16:46] Davi Iahn: ana a compensação vai ser hora por hora? ou poderá ser feito um plano de
trabalho conforme já foi feito a algum tempo atrás?

[16:46] Roberta Nara Sodre de Souza: sábados letivos , compensam horas dessa semana?

[16:48] THIAGO PEREIRA ALVES: ✋

[16:48] Roberta Nara Sodre de Souza: Precisa ser dia de planejamento fato esses dias

[16:48] Ana Elisa - ITJ: ✋

[16:49] THIAGO PEREIRA ALVES: Ana, compartilha o calendário novamente

[16:50] Roberta Nara Sodre de Souza: sim

[16:51] CRISTIELE APARECIDA PETRI: Estou a 12 anos no IFSC nunca o recesso foi obrigatório.
Não sou favorável a isso. Conforme colocado aqui pelo colega dia de atividades administrativas e
pedagógicas no dia 11/10 causa um desconforto para os segmentos.

[16:52] THIAGO PEREIRA ALVES: o recesso não é obrigatório

[16:53] CRISTIELE APARECIDA PETRI: compulsório = obrigatório

[16:53] CRISTIELE APARECIDA PETRI: se não ´é obrigat´ório deve-se utilizar "o´pcional".

[16:54] Ana Elisa - ITJ: Pessoal, a proposta do calendário 2021-2 foi repassada a todos os
coordenadores a mais de um mês para discussão com colegas e pares

[16:54] Ana Elisa - ITJ: Qual seria a proposta?

[16:55] Ana Elisa - ITJ: Sim, mas efetivamente o cronograma

[16:55] THIAGO PEREIRA ALVES: meeeee.... com todas as nossas ofertas de curso... 3 dias de
conselho.... vai ser loucura

[16:55] Ana Elisa - ITJ: Como já foi comentado durante os conselhos de classe, iniciaremos 2021-2
realizando uma revisão dos conselhos de classe

[16:55] THIAGO PEREIRA ALVES: não queria ser coordenador de curso

[16:56] Eduardo Aquino Hübler: Conselho de Classe intermediário, sobretudo



[16:56] Ana Elisa - ITJ: caso haja possibilidade de revisão, podemos sim trazer estas datas para
revisão do CAC 2021-2

[16:56] Davi Iahn: ✋

[16:56] JESSICA DE AGUIAR FRANCA: Ana, não recordo de ter visto essa proposta de 2021/2 nas
reuniões de curso. Consegue mostrar aqui?

[16:57] Ana Elisa - ITJ: Esta solicitação foi feita tanto pelos coordenadores de curso quanto pela CP
e NAE que utilizam estes instrumentos para realizar a preparação para a discussão qualificada do
conselho de classe

[16:58] LUIZ HENRIQUE CASTELAN CARLSON: Eu recebi as propostas de CACs há uma
semana atrás, enviado pela Ana para todos. Já deu tempo suficiente para avaliar.

[16:58] THIAGO PEREIRA ALVES: isso deveria ser cobrado dos coordenadores... que levem isso
para as reuniões de curso

[16:58] THIAGO PEREIRA ALVES: isso não cabe aqui ao colegiado discutir

[16:58] Ana Elisa - ITJ: Isso desqualifica muito o processo

[16:58] Eduardo Aquino Hübler: sigaa

[16:59] Ana Elisa - ITJ: Mas novamente, estaremos discutindo todo o processo dos conselhos no
início de 2021-2

[16:59] THIAGO PEREIRA ALVES: @Roberta... leva isso para as reuniões de curso

[16:59] PATRICIA OLIVEIRA REBELO LEITE: Pozas, por gentileza grave o chat também, pois
não consigo visualizar depois na gravação do vídeo e fica difícil fazer a ata assim...  obrigada

[16:59] LUIS FERNANDO POZAS: ok

[17:00] Ana Elisa - ITJ: Historicamente os conselhos intermediários são os mais demorados e não
consigo imaginar a realização destes conselhos em somente 4 dias  de 20 a 23. 12

[17:01] Ana Elisa - ITJ: A insterstício de 2 semanas de atividades pedagógicas é necessário para
realização da virada do semestre

[17:04] Davi Iahn: pozas a gente deveria colocar o cronometro

[17:04] Davi Iahn: caso a pessoa queira ela se re inscreve

[17:04] LUIS FERNANDO POZAS: sim, estava pesnando nisso

[17:05] Davi Iahn: pois com falas longas fica dif´icil criar uma linha de raciocínio e até para serem
respondias as questões das falas

[17:05] Davi Iahn: fica muito assunto a ser respondido

[17:05] LUIS FERNANDO POZAS: ok

[17:07] Roberta Nara Sodre de Souza: ✋



[17:07] Roberta Nara Sodre de Souza: conselho intermediario final de dezembro alterar a data ?

[17:07] Roberta Nara Sodre de Souza: férias de janeiro?

[17:09] Roberta Nara Sodre de Souza: Se nada pode ser mudado , então não vejo sentido a discussão
do CAC

[17:12] Eduardo Aquino Hübler: Remaneja para 18 e 19 desetembro, Ana

[17:12] Eduardo Aquino Hübler: Alias, de agosto de 2022

[17:13] Roberta Nara Sodre de Souza: já se faz o teste dos 4 dias pelo menos ao conselho

[17:13] LUIS FERNANDO POZAS: por favor, vamos respetiar o tempo

[17:14] Roberta Nara Sodre de Souza: e provável até lá já se tenha outra dinêmica

[17:14] LUIS FERNANDO POZAS: e permitir que cada um fale no seu tempo

[17:14] THIAGO PEREIRA ALVES: ok

[17:14] THIAGO PEREIRA ALVES: desculpa

[17:18] CRISTIELE APARECIDA PETRI: 32 horas

[17:18] LUIS FERNANDO POZAS: acho que quando compesna sao 8h

[17:18] Davi Iahn: no ano 22 são 30 viu

[17:18] CRISTIELE APARECIDA PETRI: 2021/2 = 32h

[17:19] CRISTIELE APARECIDA PETRI: 6h se tiver portaria do MPOG diminuindo a carga
horária. Ano passado não foi assim.

[17:19] Davi Iahn: bem lembrado cris

[17:19] CRISTIELE APARECIDA PETRI: *Ministério da Economia

[17:19] Davi Iahn: ano passado foi diferente

[17:19] CRISTIELE APARECIDA PETRI: temos que trabalhar com 32h

[17:20] Roberta Nara Sodre de Souza: data de entrega de notas e conselhos serão estudadas no
retorno das férias ?

[17:20] THIAGO PEREIRA ALVES: essa questão do compulsório veio da Reitoria...da atual gestão
Gariba

[17:20] Davi Iahn: o modelo de compensação não pode ser visto também com a nova gestão?

[17:20] Davi Iahn: é algo que seria bem legal discutir

[17:21] THIAGO PEREIRA ALVES: temos colegas servidores do campus lá... poderiam contribuir
com esta elucidação

[17:21] Davi Iahn: seria um ganho ótimo a todos os campus diria



[17:21] CRISTIELE APARECIDA PETRI: ✋

[17:21] Davi Iahn: atividades em vez de hora bunda na cadeira...

[17:21] Ana Elisa - ITJ: Não

[17:21] Eduardo Aquino Hübler: Exato, Davi

[17:21] Ana Elisa - ITJ: estamos discutindo

[17:21] Ana Elisa - ITJ: Mudar conselho intermediario para 20-23.12

[17:22] Eduardo Aquino Hübler: ✋

[17:22] Davi Iahn: ✋

[17:22] THIAGO PEREIRA ALVES: ✋

[17:23] Roberta Nara Sodre de Souza: férias , 29 e 30 ?

[17:23] THIAGO PEREIRA ALVES: TEnho uma proposta para 29 e 30

[17:26] THIAGO PEREIRA ALVES: então tem haver pelo menos 1 quadradinho rosa

[17:26] Jose Mauricio Lisboa Bello: Professor Luís Pozas obrigado pelo convite. Boas férias a todos
os presentes.

[17:27] LUIS FERNANDO POZAS: obg José

[17:28] LUIS FERNANDO POZAS: ok, vou conversar

[17:28] LUIS FERNANDO POZAS: sim, eu sei como é

[17:28] LUIS FERNANDO POZAS: já tive que ficar entre 24 e 31 no campus

[17:28] CRISTIELE APARECIDA PETRI: Férias docentes, José rs

[17:29] LUIS FERNANDO POZAS: eu vou levar isso sim, pode deixar

[17:29] Eduardo Aquino Hübler: Pozas e Ana, só me esclareçam para onde foram alocados os 4 dias
de maio?

[17:30] Roberta Nara Sodre de Souza: esta no ensaio 1

[17:31] JESSICA DE AGUIAR FRANCA: Sim, os 4 dias de "maio" são o recesso

[17:32] CRISTIELE APARECIDA PETRI: Eu vou precisar me retirar da reunião. Tenho um
compromisso logo mais e pelo jeito aqui vai longe. Gostaria de me abster no meu voto deste ponto.
Poderiam fazer o registro?

[17:33] LUIS FERNANDO POZAS: cris, pra votar precisa estar presente...

[17:33] LUIS FERNANDO POZAS: obrigado pela presença... as sugestões anotadas

[17:33] CRISTIELE APARECIDA PETRI: Eu não tenho como ficar mais tempo. Davi fará a
representação então.



[17:34] JESSICA DE AGUIAR FRANCA: Esses 4 dias só vendendo as férias

[17:34] JESSICA DE AGUIAR FRANCA: Não cabe no calendário, se virar recesso

[17:34] JESSICA DE AGUIAR FRANCA: eu sei

[17:35] JESSICA DE AGUIAR FRANCA: legalmente esses dias tem que estar em 2021

[17:35] LUIS FERNANDO POZAS: davi, posso abaixar tua mão?

[17:35] JESSICA DE AGUIAR FRANCA: não tem como encaixar

[17:35] Davi Iahn: desculpa pozas havias esquecido

[17:35] Davi Iahn: havia*

[17:36] LUIS FERNANDO POZAS: obg...

[17:36] LUIS FERNANDO POZAS: é que são várias situaçẽos diferentes tiago

[17:36] LUIS FERNANDO POZAS: varios CAC

[17:36] JESSICA DE AGUIAR FRANCA: mas os CACs de outros campus começaram o semestre
mais cedo

[17:36] THIAGO PEREIRA ALVES: tenho um sugestão

[17:37] THIAGO PEREIRA ALVES: Tenho uma sugestão

[17:38] JESSICA DE AGUIAR FRANCA: até dia 12/10, 13/10 atividades pedagogicas, 14/10 inicia
o semestre

[17:38] JESSICA DE AGUIAR FRANCA: ?

[17:39] LUIS FERNANDO POZAS: sim

[17:39] JESSICA DE AGUIAR FRANCA: não tem tempo hábil

[17:39] JESSICA DE AGUIAR FRANCA: só se abrirem excessão

[17:39] JESSICA DE AGUIAR FRANCA: exceção*

[17:39] THIAGO PEREIRA ALVES: sugestão

[17:39] JESSICA DE AGUIAR FRANCA: sempre escrevo errado

[17:40] JESSICA DE AGUIAR FRANCA: ano civil

[17:41] JESSICA DE AGUIAR FRANCA: férias é ano civil, thiago

[17:41] LUIS FERNANDO POZAS: 23/dez pra frente

[17:42] JESSICA DE AGUIAR FRANCA: gente, férias é em ano civil, tem que ter 45 dias no ano de
2021

[17:42] LUIS FERNANDO POZAS: isso... a jessica tem razão



[17:42] LUIS FERNANDO POZAS: precisa caber em 2021

[17:42] JESSICA DE AGUIAR FRANCA: não pode começar dia 31 e invadir janeiro

[17:43] JESSICA DE AGUIAR FRANCA: não pode começar dia 30

[17:43] JESSICA DE AGUIAR FRANCA: os 4 dias tem que estar EM 2021

[17:43] JESSICA DE AGUIAR FRANCA: não

[17:43] JESSICA DE AGUIAR FRANCA: os 4 dias tem que estar em 2021

[17:43] JESSICA DE AGUIAR FRANCA: não pode ir pra janeiro

[17:45] Roberta Nara Sodre de Souza: 2021

[17:45] Roberta Nara Sodre de Souza: não no calendário 2021-2 e sim no ano 2021

[17:46] JESSICA DE AGUIAR FRANCA: Desculpa gente, não existe alternativa

[17:47] LUIS FERNANDO POZAS: não dá... acho que já virou a folha

[17:47] THIAGO PEREIRA ALVES: exceção por exceção... penso que usamos 4 das de férias em
março de 2022

[17:47] JESSICA DE AGUIAR FRANCA: folha não impacta isso

[17:47] JESSICA DE AGUIAR FRANCA: pq já recebemos as ferias

[17:48] JESSICA DE AGUIAR FRANCA: A reprogramação de férias deverá ser feita com, no
mínimo, 10 dias de antecedência ao fechamento da folha de pagamento do mês anterior ao início das
férias.

[17:48] JESSICA DE AGUIAR FRANCA:
https://catalogodeservicos.economia.gov.br/servicos/programar-ou-reprogramar-ferias/

[17:48] LUIS FERNANDO POZAS: mas então

[17:49] LUIS FERNANDO POZAS: inicio 13/OUT encerramento 18/MAR... SNCT ser entre 9, 10 e
11 NOVE

[17:49] JESSICA DE AGUIAR FRANCA: porque não 11, 12 e 13?

[17:50] JESSICA DE AGUIAR FRANCA: isso, pensei em usar sabado pra semana

[17:50] THIAGO PEREIRA ALVES: boa sugestão

[17:51] LUIS FERNANDO POZAS: INICIA 13/OUT SNCT 11, 12 e 13/NOV FINALIZA:
18/MAR

[17:51] Ana Elisa - ITJ: de acordo

[17:52] Rafhael Marcelino: De acordo

[17:52] Eduardo Aquino Hübler: De acordo



[17:52] Davi Iahn: de acordo

[17:52] Roberta Nara Sodre de Souza: de acordo

[17:52] WAGNER CABRAL MEHL: Acordo

[17:56] LUIS FERNANDO POZAS: redistri buição não... cessão temporaria

[17:57] Davi Iahn: pode repetir o primeiro caso? da primeira pessoa ali que citou

[17:57] LUIS FERNANDO POZAS: estava em cessão temporária

[17:57] LUIS FERNANDO POZAS: acho que já está terminando... mais ou menos agora

[17:58] LUIS FERNANDO POZAS: vou retomar o temporizador...

[17:59] Bem-vindo(a) a LUIS FERNANDO POZAS! Para convidar outros participantes para a
conferência, utilize a URL https://conferenciaweb.rnp.br/webconf/luis-fernando-pozas.

Para compartilhar o seu microfone, clique no botão com um telefone (na barra de botões abaixo da
apresentação). Use um headset para ter uma melhor experiência de áudio com menos ruídos.

Para conectar a partir de um dispositivo SIP, disque sip:79495@sip.mconf.rnp.br.

Esta conferência está limitada em 100 participantes.

Para mais informações, clique aqui.

[18:00] Ana Elisa - ITJ: com certeza Hubler

[18:01] Ana Elisa - ITJ: essa é inclusive a minha expectativa

[18:02] LUIS FERNANDO POZAS: Aprovar cessão temporária parcial para função ASSDEPE,
Rosae Aquino, pelo período de um ano.

[18:03] Davi Iahn: Abstenho meu voto

[18:03] Eduardo Aquino Hübler: De acordo

[18:03] WAGNER CABRAL MEHL: Acordo.

[18:03] Ana Elisa - ITJ: de acordo

[18:03] Roberta Nara Sodre de Souza: Contrária

[18:03] Rafhael Marcelino: De acordo



[18:04] PATRICIA OLIVEIRA REBELO LEITE: parente Hubler?  rsrsr

[18:04] Davi Iahn: boa tarde a todos

[18:04] Ana Elisa - ITJ: Boa tarde a todos

[18:05] Fernanda Fernandes: Até!!!

[18:05] Roberta Nara Sodre de Souza: boa tarde

[18:05] Vinicios Cristofolini: uma boa tarde a todos, até

[18:05] PATRICIA OLIVEIRA REBELO LEITE: xau

[18:05] PATRICIA OLIVEIRA REBELO LEITE: acho que tens que gravar agora... antes de
encerrar... se não me engano

[18:05] JESSICA DE AGUIAR FRANCA: ✋

[18:06] JESSICA DE AGUIAR FRANCA: Pati, você mesmo pode salvar

[18:06] JESSICA DE AGUIAR FRANCA: só clicar ali

[18:06] Eduardo Aquino Hübler: Isso

[18:06] JESSICA DE AGUIAR FRANCA: ✋

[18:06] PATRICIA OLIVEIRA REBELO LEITE: blz


